



**INFORMAN.id**

# Gubernur Sumbar Resmikan Stadion H. Marah Adin Kota Solok

**JIS Sumbar - KOTASOLOK.INFORMAN.ID**

Jan 12, 2025 - 17:58



**SOLOK KOTA** – Masyarakat Kota Solok akhirnya memiliki stadion kebanggaan! Stadion H. Marah Adin resmi dioperasikan setelah diresmikan oleh Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi Ansharullah, didampingi Wakil Gubernur, Audy Joinaldy, dan Pj Sekdaprov Yozawardi Usama Putra, Minggu (12/1) pagi.

Peresmian ini juga dihadiri langsung oleh Wali Kota Solok, H. Zul Elfian Umar, serta Wakil Wali Kota, H. Ramadhani Kirana Putra, yang menyambut rombongan

dari Pemerintah Provinsi Sumatera Barat. Turut hadir Ketua DPRD Kota Solok, Fauzi Rusli, Sekda Kota Solok, Syaiful A, serta Anggota DPRD Sumatera Barat asal Kota Solok, H. Daswippetra Dt. Mij Alam.

Sebelumnya, Stadion H. Marahadin dijadwalkan diresmikan pada 24 Juli 2024, namun karena beberapa pekerjaan infrastruktur, seperti akses masuk ke stadion, yang belum rampung, peresmian sempat diundur ke Desember 2024. Namun, kembali tertunda karena alasan teknis hingga akhirnya terlaksana pada 12 Januari 2025.

"Alhamdulillah, akhirnya hari ini Bapak Gubernur dan Wakil Gubernur bisa hadir langsung di Kota Solok untuk meresmikan stadion ini," ujar Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar, dalam sambutannya.

Wako juga berharap Gubernur Mahyeldi, yang baru saja terpilih untuk periode kedua, dapat memberikan Bantuan Keuangan Khusus (BKK) guna pembangunan tribun timur. Hal ini penting karena Kota Solok berencana menjadi tuan rumah Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Sumatera Barat 2026.

Dalam sambutannya, Gubernur Mahyeldi mengapresiasi inisiatif Pemko Solok yang mengabadikan nama H. Marahadin sebagai nama stadion.

"Mengabadikan nama tokoh pendiri kota ini merupakan bentuk penghormatan terhadap sejarah. Ini penting agar anak cucu kita tetap mengingat jasa para tokoh yang membangun daerahnya," ungkapnya.

Dia juga berharap stadion ini tidak hanya menjadi pusat olahraga tetapi juga berperan dalam meningkatkan ekonomi lokal.

"Stadion ini bisa menjadi magnet bagi masyarakat luar Kota Solok untuk datang dan berkontribusi dalam pertumbuhan ekonomi daerah," tambahnya.

Sebagai tanda peresmian, Gubernur Mahyeldi, Wakil Gubernur Audy Joinaldy, dan Wali Kota Zul Elfian Umar menandatangani prasasti peresmian. Prosesi dilanjutkan dengan pengguntingan pita dan pembukaan selubung nama stadion.

H. Marahadin adalah sosok penting dalam sejarah Kota Solok. Lahir di Sumagek, Kelurahan Aro IV Korong, pada 24 Juli 1898, beliau berperan besar dalam perubahan status Nagari Solok menjadi Kotamadya pada tahun 1968.

Sebagai Inspektur Djawatan Pertanian kedua saat itu, beliau ditunjuk sebagai Ketua Panitia Realisasi Kotamadya Solok, yang akhirnya sukses meningkatkan status Solok menjadi kota madya.

Sebagai bagian dari peresmian, digelar laga ekshibisi antara Kesebelasan Pemprov Sumbar vs Pemko Solok di bawah hujan gerimis.

Tim Pemko Solok dipimpin langsung oleh Wali Kota Zul Elfian Umar sebagai kiper, didampingi Wakil Wali Kota Solok, Ramadhani Kirana Putra, Sekda Kota Solok, Syaiful A, Asisten II, Jefrizal, Kabag Kesra, Feri Hendria, dan sejumlah pejabat lainnya.

Sementara Tim Pemprov Sumbar, dipimpin oleh Gubernur Mahyeldi, diperkuat

oleh Kepala Bappenda Sumbar, Syefdinon, Wakil Bupati Solok terpilih, H. Candra, dan Sejumlah pejabat Pemprov Sumbar.

Laga berjalan sengit dan penuh semangat, menandai momen penting dalam sejarah olahraga Kota Solok.